

Liebe Bläserinnen und Bläser,
liebe Chorleiterinnen und Chorleiter,
liebe Jungbläserinnen und Jungbläser,

In Anlehnung an Psalm 150 – „Lobet ihn mit Posaunen, lobet ihn mit Psalter und Harfen! Alles, was Odem hat, lobe den HERRN! Halleluja!“ möchte ich mich bei Euch kurz vorstellen und zugleich zu unserem ersten Lehrgang einladen.

Mein Name ist Eike Klein und seit dem 1. Oktober bin ich als Referent für die Posaunenchorarbeit in der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) tätig.

Die Begeisterung für die Posaunenchorarbeit begleitet mich seit meiner Kindheit – sie wurde mir sozusagen „in die Wiege gelegt“. Schon früh entdeckte ich die Freude am gemeinsamen Musizieren und in der Gemeinschaft im Posaunenchor. Mit 17 Jahren bekam ich meine erste Chorleiterstelle und sammelte seither vielfältige Erfahrungen als Dozent und Regionalposaunenwart.

Nach meinem Studium der Trompete und Barocktrompete in Düsseldorf und Köln (Masterabschluss 2025) freue ich mich nun darauf, mit allen Bläserinnen, Bläsern und Verantwortlichen gemeinsam die Posaunenchorarbeit in der EKHN zeitgemäß, innovativ und gemeinschaftsstärkend weiterzuentwickeln.

Für das persönliche Kennenlernen folgen in Kürze Informationen über Bezirksproben, bei denen wir musizieren und uns auch austauschen können.

Mein Ziel ist es, gemeinsam mit Euch dafür zu sorgen, dass die Posaunenchorarbeit ein wesentlicher Bestandteil der kirchenmusikalischen Landschaft in der EKHN ist. Darauf freue ich mich und werde alles dafür tun.

Darum steht auch schon der erste **Jungbläserlehrgang** zur Anmeldung bereit:

Vom 6. bis 8. Februar 2026 im CVJM-Haus Rodenroth.

An diesen drei Tagen können junge und junggebliebene Bläserinnen und Bläser in verschiedenen Leistungsgruppen ihr musikalisches Können vertiefen und eine starke Gemeinschaft erleben. Mit qualifizierten Dozentinnen und Dozenten wird das Spiel auf dem Instrument verbessert – und auch Spiel, Spaß und Gemeinschaft kommen nicht zu kurz.

Die Anmeldung erfolgt über folgenden Link:

<https://www.zentrum-verkuendigung.de/veranstaltungen/aus-und-fortbildungen/veranstaltung/detail/jungblaeserinnen-lehrgang/>

Ich freue mich sehr auf euch –
wir sehen uns spätestens am 6. Februar in Rodenroth!

Herzliche Grüße

Euer
Eike Klein